



PRUEBA DE ACCESO ■ ÚLTIMA REUNIÓN DE LA COPAEU

La Junta pospone el traslado de la Selectividad de septiembre a julio

■ Esperará a que el nuevo ministro de Educación lleve a cabo sus reformas en el sistema de enseñanza ■ Las universidades reclamaban este anticipo para adelantar el inicio de las clases

R.D.L.

La Junta de Castilla y León ha dado marcha atrás y de momento no trasladará la organización de la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU), conocida como Selectividad, de septiembre a julio, al menos no lo hará para el próximo año 2013, como habían pedido las universidades públicas de la Región con el objetivo de adelantar el inicio de las clases.

El pasado martes, la Comisión Organizadora de Pruebas de Acceso a Estudios Universitarios (COPAEU) acordó que el calendario de las fechas de Selectividad para el próximo curso se mantenga igual que en años anteriores, de forma que los exámenes de acceso a las universidades en 2013 serán del 11 al 13 de junio y del 11 al 13 de septiembre, fechas muy similares a las de este curso 2011-2012.

Esta decisión afecta directamente a los planes de las universidades, que confiaban en que Castilla y León siguiera el ejemplo de otras comunidades, como País Vasco, Navarra, La Rioja y Asturias —Madrid se lo estaba planteando—, y adelantara los exámenes de la PAU de septiembre a julio, lo que permitiría fijar el inicio del curso en los primeros días de septiembre para los alumnos de todos los cursos, incluidos los de primero, y tener así más margen para ajustar las 40 semanas lectivas que marca el Espacio Europeo de Educación Superior.

Las reformas educativas anticipadas por el ministro José Ignacio Wert, entre las que se intuyen un posible cambio en el sistema de acceso de los estudiantes a la Universidad, han frenado, sin embargo, este importante cambio que obligará a



Jornada de bienvenida el pasado mes de septiembre en Farmacia. /ARCHIVO

las universidades a continuar con un doble calendario de actividades docentes, con diferentes fechas de inicio de las clases para primero y del resto de cursos de los títulos de grado.

Hay que recordar que el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, anunció la ampliación del Bachillerato de dos a tres años, y que el ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, ha reconocido que una Selectividad en la que todos aprueban no tiene sentido, apostando por subir el listón para pasar los cursos y para ingresar en la Universidad.

LOS DETALLES

■ SELECTIVIDAD EN FIESTAS DE SALAMANCA.

El próximo año 2013, la organización de la Prueba de Acceso a la Universidad coincidirá en la convocatoria de junio con la celebración de las fiestas patronales de Salamanca. Los exámenes tendrán lugar los días 11, 12 y 13 de junio y, aunque en la comisión encargada de su coordinación se planteó un cambio de fechas, finalmente acordaron que se mantenga en estos días, ya que solo son fiestas en la capital y no en el resto de distritos universitarios de Castilla y León.

■ CAMBIO DE LA PRUEBA.

La PAU que puso en marcha el Gobierno socialista, con una fase general y otra específica, podría tener los días contados y en el ámbito educativo ya se plantea la posibilidad de que el nuevo ministro de Educación, de acuerdo a las declaraciones que ha ido realizando, opte por una prueba de Bachillerato y no de Selectividad.

Sin examen oral de idioma

El pasado martes, en la reunión de la Comisión Organizadora de Pruebas de Acceso COPAEU en Burgos, cuya Universidad coordina este año la celebración de los exámenes, se confirmó que, de momento, no hay ningún dato nuevo sobre la prueba oral de idioma que, según los planes iniciales del Gobierno socialista, se tendría que implantar este curso 2011-2012.

Ante el silencio del Ministerio de Educación sobre este tema,

tanto en los últimos meses del Gobierno de José Luis Zapatero como ahora con Mariano Rajoy, la COPAEU de Castilla y León ha fijado el horario para la próxima Selectividad sin tener en cuenta este posible examen oral que, por otra parte, como recordó el pasado lunes el coordinador de la PAU en Salamanca, Antonio López Almorox, conllevará un gran coste económico para su organización ya se realice en los centros o en las universidades.